

Échanges longue durée avec l'Allemagne

Grâce au programme Sauzay (3 mois) et au programme Voltaire (6 mois), les élèves de Seconde ont la possibilité de passer 3 mois (entre avril et juillet), voire 6 mois (de février à août), dans une famille allemande sur la base d'un échange, c'est-à-dire que la famille française s'engage à recevoir à son tour pour la même durée le (la) correspondant(e) allemand(e).

Depuis de nombreuses années, le lycée Herriot participe à ces programmes d'échange longue durée et chaque année, les bénéfices sont évidents : d'énormes progrès dans la langue, mais aussi un enrichissement culturel indéniable et un gain pour l'élève en maturité, ouverture d'esprit et autonomie, perceptible à son retour dans toutes les matières.

En quoi consiste l'échange : l'élève français est accueilli dans la famille allemande et vit le quotidien d'un jeune allemand : il va au lycée avec son correspondant, participe à ses activités extra-scolaires et a l'occasion avec la famille allemande de découvrir aussi la ville, la région et le pays. En retour, il offre à son correspondant les mêmes possibilités quand celui-ci vient en France.

Comment postuler : début octobre , le professeur-tuteur organise une réunion d'information au lycée pour vous informer sur ces programmes d'échange longue durée; vous aurez ensuite jusqu'à début novembre pour vous décider à postuler (retour des vacances d'automne) ; votre candidature doit être par la suite validée par le conseil de classe du 1er trimestre (début décembre).

Pour tout autre renseignement : rendez-vous :

sur le site de l'OFAJ (Office Franco-Allemand pour la Jeunesse) :

<http://www.ofaj.org/programme-brigitte-sauzay>

ou sur le site du rectorat de Lyon :

http://www.education.gouv.fr/pid25535/bulletin_officiel.html?cid_bo=79837